



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	13 Desember 2023	Media	Singgalang
Kategori	FASILITAS UMUM	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI Rabu

TANGGAL 13 Desember 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pemko Pariaman Terima Hibah Mobil Damkar dari DKI

PARIAMAN - Pemko Pariaman menerima hibah satu unit mobil pemadam kebakaran (Damkar) dari Pemprov DKI Jakarta. Mobil damkar tersebut telah sampai di Kota Tabuik.

Dengan tibanya mobil tersebut, Pj. Wali Kota Pariaman, Roberia menyerahkan kepada Kepala Dinas Satpol PP dan Damkar Kota Pariaman, Alfian, di halaman balaikota setempat, Senin (11/12).

Sebelumnya, penyerahan hibah mobil damkar ini diberikan ketika Anies Baswedan masih menjabat gubernur DKI, yang diterima Walikota Pariaman, Genius Umar (ketika itu) di Balai Agung Balaikota DKI Jakarta pada Mei tahun lalu.

Pj. Walikota Pariaman Roberia minta kepada Dinas Satpol PP dan Damkar Kota Pariaman agar merawat dan melengkapi seluruh kelengkapan-kelengkapan mobil damkar ini, supaya maksimal untuk dimanfaatkan.

Sementara itu, Kepala Dinas Satpol PP dan Damkar Kota Pariaman, Alfian menyampaikan bahwa dengan telah diserahkannya secara resmi mobil damkar ini, artinya sudah bisa digunakan untuk dioperasikan.

"Mulai hari ini, secara resmi sudah bisa kita operasionalkan. Namun saat ini, kita masih berdayakan mobil damkar yang ada dulu. Sementara untuk kelengkapan hibah mobil damkar tersebut segera kita lakukan," ucapnya.

Sebelum menerima hibah mobil damkar ini, Pemko Pariaman hanya memiliki enam unit mobil operasional, antara lain Hino Firedome, Hino Loohan, Fuso, PS, Carry dan Rescue.

"Alhamdulillah, dengan mendapat satu unit mobil damkar dari DKI Jakarta sehingga Pemko Pariaman saat ini memiliki tujuh unit armada pemadam kebakaran. Hal ini tentu kita akan manfaatkan dengan sebaik-baiknya," tuturnya. (023)

90

